

Fecha: 12-11-2021
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Actualidad
 Título: "La Región está en un estado de conmoción interna por la arremetida de guerrilleros"

Pág. : 6
 Cm2: 263,1
 VPE: \$ 408.867

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

E ENTREVISTA.

"La Región está en un estado de conmoción interna por la arremetida de guerrilleros"

Ficha del candidato

Datos generales:
 Edad: 52 años.
 Partido político: IND-PRI
 Profesión: Abogado

Trayectoria política:
 Excandidato a diputado por el distrito 23. Exmilitante de RN.

Faltan
09 días
 para las elecciones
 del 21 de noviembre

El abogado independiente con trayectoria jurídica, hijo de empleados fiscales, y excandidato a diputado por el distrito 23 hace cuatro años, Patricio Rivas Gatica (Ind PRI), vuelve a la papeleta buscando ahora uno de los escaños a core por Cautín 1.

En el marco de las debilidades de la justicia procesal chilena, el candidato apunta a la problemática que generan "las leyes obsoletas" y "los atajos" del sistema, siendo a su juicio uno de los efectos que "la gran mayoría de los delitos no se investiga".

Por lo mismo, el jurista acusa, con cifras en mano, que "la justicia en el país es permisiva con la delincuencia", por lo que

urge "una reforma que obligue a los fiscales a investigar". En este sentido, su tesis a modo de corolario es que "nuestro país está siendo asolado por la delincuencia nacional y extranjera porque todo tiene beneficios".

- ¿Cómo frenaría la delincuencia?

- Suspendería por un año las leyes de beneficios penales y metería a todos a las cárceles, medida que requiere aumentar la deficiente infraestructura penitenciaria.

- ¿Por qué renunció a RN?

- Por falta de oportunidades, quedándose los líderes políticos siempre con los cargos públicos. Con esto mata-

ron a las nuevas generaciones y dejaron a la política regional sin tiraje. Por eso nos fuimos desilusionados.

- ¿Por qué quiere ser core ahora y no insistió en una diputación?

- Esta candidatura me la ofrecieron y la acepté porque la Región de La Araucanía está en un estado de conmoción interna producto de esta arremetida de células guerrilleras que están siendo apoyadas y armadas por la extrema izquierda. Frente a este escenario la Región requiere medidas extraordinarias desde el Gore y, por eso, consideré que las urgencias hoy no están en el Parlamento.

- ¿Cuál es el origen de las guerrillas y las armas?

- Hay un origen de nivel continental, sin embargo, concluyo que las armas incautadas son los fusiles M16 nunca encontrados de la internación de armas de Carrizal Bajo.

- ¿Cuáles son sus propuestas de campaña?

- Impulsaría como primera prioridad la descontaminación de la intercomuna promoviendo la llegada de la renovación del parque automotor mayor y menor por uno "cero emisiones" (eléctricos). La seguridad es la segunda urgencia y aquí propongo la instalación de pórticos lectores de placas patentes en los accesos norte y sur de la

PATRICIO RIVAS GATICA (IND-PRI),
 Cautín 1:



Región, pero también en todos los accesos de las comunas más importantes de la Región. En tercer lugar está la educación, siendo una urgencia la reconstrucción de los establecimientos que han sido atacados y destruidos. **C3**